
令和５年・第 12 回会員総会議事録  

 
2023 年 1 月 2 日午後 13 時 00 分、岡山市中区古京町 2 丁目 2 番 21 号 岡山朝日高校弓道場におい

て、2023 年・第 12 回会員総会を開催した。 

 出席者数は、通常会員 21 名、特別会員 2 名（弓道部顧問教諭）、現役生 21 名であった。 

 

[会長挨拶] 

議事に先立ち、弓友会会長の德山陽介氏（昭和 14 年卒）が挨拶を行った。 

この後、弓友会規約第７条に基づき弓友会会長の德山陽介氏を議長に選出し、德山陽介氏は開会を宣し

た。 

 

[報告事項] 

前年度 [2021 年 11 月 1 日から 2022 年 10 月 31 日] 活動報告 

 議長は、前年度の活動について水嶋健晴氏（平成 16 年卒）に報告させた。水嶋健晴氏は、弓道部に弓

を４張贈呈したこと、案内状の発送業務を行ったこと、役員会はオンライン開催していることを報告し

た。 

 議長は出席会員に質問の有無をはかったが、特に異議なくこの報告を了承した。 

 

前年度 [2021 年 11 月 1 日から 2022 年 10 月 31 日] 会計報告 

議長は、前年度の収支報告について、会計責任者である井上泰夫氏（平成 22 年卒）の代理として、事

務局の加藤康博（平成１５年卒）に報告を求めた。加藤康博氏は、本来であれば弓友会規約 12 条に基づ

き会計責任者である井上泰夫氏（平成 22 年卒）が前年度の収支内容を報告すべきところ、体調不良のた

め収支報告書が未完成であるため後日改めて HP 上にて報告する旨を説明し、閲覧のためのパスワード

を配布した。 

次に、議長は監査報告について、監事担当役員である藤本真嗣氏（平成 14 年卒）にその報告を求めた。

これを受けて、藤本真嗣氏は、前述の事情により会計監査が未だ行われていないこと、後日ＨＰ上にて監

査報告を行うことを報告した。併せて、会計以外については適切に運営されていることを報告した。 

議長は出席会員に質問の有無をはかったが、特に異議なくこの報告を了承した。 

 

[役員改選] 

 議長は、以下の通り役員の改選案（現役員の続投）を諮り、出席会員はこれを異議なく了承した。 

 卒年 現役職 

德山陽介 平成１４年 会長 

武田浩晃 平成１４年 副会長 

松尾茉莉 平成１５年 副会長 

井上泰夫 平成２２年 会計 

後藤隆文 昭和４７年 監事 

藤森良昭 昭和５０年 監事 



藤本真嗣 平成１４年 監事 

加藤康博 平成１５年 事務局 

人見兼義 昭和５２年  

福田靖久 平成１６年  

水嶋健晴 平成１６年  

小川真優子 平成２６年  

川上悠太 平成２９年  

 

[顧問挨拶] 

 議長は、現弓道部顧問の原田健司氏に挨拶を依頼し、原田健司氏が戦績報告と挨拶を行った。 

[その他の議題] 

議長は、議題の提案を出席者に諮ったが、提案は無かった。 

 

 

以上で本日の議案が議了したので午後 13 時 15 分、德山議長は閉会を宣した。 

以上、議事の正確を期するためこの議事録を作成する。 

 

2023 年 1 月 2 日 

岡 山 朝 日 高 校 弓 友 会 


